
1.  団委員長挨拶

2.  周知事項
　（1）地区委員会：配信済報告書参照
　　　※総務委員会補足
　　　　隊長対象 SFHセミナー：豊田隊長、内藤隊長出席
　（2）各委員会：地区委員会報告書参照

3.  協議事項
　（1）各隊報告

2022年6月度  日進第1団  団会議兼団委員会議事録 2022年5月28日 

・5/22 に面談済みの安田ことみさん（小3）：CS 2組に入り活動開始
・県連から紹介のあった石川小夏さん（小2）：6月中 BVS体験してもらい、面談実施したい

　（2）ゴミ0運動について（5/29）
　　　・人数制限があるため市役所組と米野木駅組に別れる
　　　・太場副長、太場 BS、中川 BSも参加

　（3）オープンスカウトの評価・反省
　　　＜評価点＞
　　　・参加者には概ね好評で、今後の活動案内を希望する方が多かった
　　　・VSが前日準備から当日の進行、ポイント担当など全てに関わり、立派にこなしていた
　　　・テント設営や物品運搬などは前日にほとんどの準備ができたので、当日朝は余裕があった
　　　・組のリーダー BSもしっかりと役割を務めてくれた
　　　・団保護者の参加率も高かった
　　　・活動紹介パネルのドラム缶風呂に興味を持つ参加者がいた
　　　　　→新しいドラム缶を手に入れ、活動に取り入れて体験・入団を促しては

前月度実施結果/出席スカウト数 当月度実施結果 次月度実施計画
5/22  オープンスカウト
5/29  ゴミ０運動参加

6/12  基地作り
6/19  ザリガニ釣り

7/3    シャボン玉遊び
7/24  デイキャンプ

4/24  基本動作 2、歌の練習
5/7～8  一泊舎営
5/22  オープンスカウト
5/29  ゴミ０運動参加

6/5    南極調べ
6/12  南極観測船ふじ見学
6/26  発表会

7/3    計測
7/10  夏期舎営準備 1
7/31  夏期舎営準備 2

5/8    健康と発達
5/15  地図とコンパス
5/21～22  かまど作り、一泊野営
5/22  オープンスカウト

6/5    18NSJ 結隊式
6/12  清掃奉仕、地図
6/19  キャンピング
6/25～26  立ちかまど、一泊野営
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5/8    隊会議
5/21  オープンスカウト準備
5/21～22  BS隊野営奉仕
5/22  オープンスカウト奉仕
5/29  ゴミ０運動

5/22  オープンスカウト

6/11  VS 地区フォーラム
6/12  隊会議
6/　   他部門奉仕
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出席者：高多団委員長、内藤・中嶋・坂本・入谷 各団委員
　　　　石川隊長、山本・中川 各副長　記録／遠渡
欠席者：金田・豊田・大平 各団委員、安田・眞野 各隊長
時　間：19：45～ 21：35

　　　＜反省点＞
　　　・チラシの学校配布ができず、スカウトからの勧誘も少なかったので参加者が増えなかった
　　　　　→市の協賛を得るため、まずは開催日の 2ヶ月前の教育委員会会議に諮る必要がある
　　　　　　10/23 のオープンスカウトについては、7月末の団会議で概要を決めて企画書を持ち込む
　　　　　→テニススクールなど、チラシを置かせてもらえる施設の開拓が必要
　　　・暑かったので5月のオープンスカウトは1～2週早めては？
　　　・BSリーダーに当日の役割がしっかり伝わっておらず、不安にさせてしまった
　　　　　→次回は前日のキャンプに団委員が出向き、説明する
　　　　　→付き添う保護者にも役割を認識してもらう必要がある
　　　・やはりルートマップは必要（BSリーダー用、付き添いの大人用）
　　　・コースは短くてよかったが、山の中も歩かせたかった
　　　・工作などに関しての準備不足
　　　　　Y字の枝やパン用の竹が不足し、当日急遽切り出しに行った
　　　　　→直前の参加者増にも対応できるよう、材料は多めに準備する
　　　　　直前に手に入ったゴムの扱いが難しく、簡単なゴムバンドも配ることになった
　　　　　→少なくとも1週間前には試作して確認する
　　　・パンを焼くときの安全面を見守る担当をきちんと決めていなかった
　　　　　福井CSがコンロに触れ小さな火傷をしてしまった
　　　・組が戻ってくるタイミングが読みにくく、火の管理が難しかった
　　　・参加者が火を使う調理は、この時期には暑いので秋にしたほうが良いのでは
　　　・説明会が開催できなかった
　　　　　→活動動画やパネルの紹介も兼ね、待ち時間にでも行っては
　　　・片付け中の子どもたちの見守りができず危険という保護者からの意見があった
　　　　　→解散した時点で活動は終了しているので、以後は保護者に責任を持ってもらう
　　　　　　終わりの挨拶で説明する　隊セレモニーや保護者会でもそのことに触れて欲しい

　（4）合同募集行事について
　　　2団より、合同で募集行事を計画してはどうかと打診あり
　　　　（学校でのチラシ配布を可能にするために、ボーイスカウトの認知度を上げるため）
　　　・2団団委員長に話が通っているか確認する必要がある
　　　・まずは 1団で 10月のオープンスカウトに市の協賛が得られるか試してみる
　　　・2団の市会議員と一緒に、ボーイスカウト協議会として陳情に行く方法もある
　　　・認知度を上げるため、小学校のグラウンドで活動しては（要予約）

4.  その他
　（1）7月度 団会議　2022/6/25（土）19：30～  （スカウトハウス）


